



18.05.2020

## **PAD – Projekt Tandemweltweit**

Liebe Schülerinnen und Schüler des Einführungs- und des Qualifikationsjahrganges 1,  
liebe Eltern,

als Frau Wandrowsky und ich Anfang März in den einzelnen Klassen das PAD-Programm vorstellten, ahnten wir natürlich noch nicht, dass es in diesem Jahr nicht stattfinden wird. Diese Entscheidung ist auf der einen Seite natürlich nachvollziehbar, trotz allem aber auch sehr schade, da sich schon viele Jugendliche sehr interessiert zeigten, am Programm teilzunehmen. Im Jahr 2021 wird hoffentlich alles wieder wie gewohnt ablaufen, sodass unsere Schule im Sommer des nächsten Jahres wieder von einer internationalen Gruppe von Jugendlichen besucht wird.

Um aber die Wartezeit bis dahin nicht zu lang werden zu lassen und Jugendlichen eine andere Möglichkeit des Kennenlernens und internationalen Austauschs zu geben, hat der PAD ein Programm ins Leben gerufen, das im beigefügten Anhang vorgestellt wird. Wir möchten Sie bitten, es aufmerksam zur Kenntnis zu nehmen, und freuen uns sehr, wenn einigen Familien bzw. die jugendlichen Mädchen und Jungen die Möglichkeit ergreifen möchten, internationale Kontakte zu knüpfen. Für Schnellentschlossene ist die Anmeldefrist 20.05.2020 noch realisierbar, diejenigen, die sich etwas länger Gedanken machen möchten, haben noch Zeit bis zum 25.05.2020 und würden dann ggfs. in einem zweiten Durchgang berücksichtigt.

Wir hoffen sehr, dass dieses Projekt mehr als nur ein Lückenfüller ist, sondern für Jugendliche und deren Familien eine Möglichkeit schafft, zuerst einmal ganz unverbindlich Kontakte zu knüpfen, um beispielsweise auf diesem Wege auch feststellen zu können, ob die Teilnahme am offiziellen Besuchsprogramm im nächsten Jahr eine gute Möglichkeit darstellt.

Viele Grüße  
Simon Sander